

Der Landesverband bildet neue Kampfrichter aus



Der SC Frankfurt hat sich mit seinen Wettkämpfen (Bahneröffnung und -abschluss) einen guten Ruf erarbeitet – auch dank der guten Arbeit der Kampfrichter und Helfer. Das ist kein Selbstlauf. Wir empfehlen deshalb weiteren Eltern, eine Grundausbildung zum Leichtathletik-Kampfrichter wahrzunehmen.

Warum? Grundkenntnisse vermitteln Sicherheit ... Man lernt dazu, bekommt mehr Einblicke in die Leichtathletikregeln ... Kann es vielleicht besser als andere ... Hilft dem eigenen Verein ... Stärkt sein Selbstbewusstsein ... Lernt loszulassen (die eigenen Kinder bewältigen Wettkämpfe ohne Eltern auch sehr gut).

Manche fühlen sich wohl, etwas für den Verein zu tun, andere merken, dass es auch Spaß macht, bei Meisterschaften im Land Brandenburg zu kampfrichtern. Und einige schaffen es bis zu nationalen und internationalen Einsätzen – 2018 lockt die Leichtathletik-EM in Berlin! Da werden auch mehrere SC-Kampfrichter dabei sein.

Der Leichtathletik-Verband Brandenburg bietet am 8. April in Löwenberg eine Grundausbildung für Kampfrichter an. Eine Anmeldung wird erbeten bis zum 28.02.2017 an Kampfrichter@leichtathletikverband-brandenburg.de. Weitere Infos findet ihr auf der Homepage www.leichtathletikverband-brandenburg.de (Kampfrichter).



Evtl. übernimmt der Verein einen Teil der Kosten.

Wer noch Fragen hat, kann sich gern an Karsten Bechly (Mitglied im Verein und Kampfrichterwart Ost) wenden unter Tel. 0335 533129 oder karsten.bechly@arcor.de

Nur Mut!